
Ata Sessão 04 de setembro 2023

Aos quatro dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, às treze horas e trinta minutos se

reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária os Senhores Vereadores Neto Viana- PT,
Adilson Seixas - PDT, Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca), PTB, Renan
Delabary - PP, Luis Augusto Bittencoutt - PP, sobre a Presidência do Vereador Juliano Confisco - PP
que havendo "Quórurn" e de acordo com a Constituição. Lei Orgânica e Regimento Interno, declarou a
presente Sessão Ordinária. O Senhor Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse a leitura das
rnatérias do Expediente: PROJETO DE LEI N'2512023 - Dispõe sobre o pagamento no exercício de
2023, de diÍ'erença remuneratória aos servidores que específica para o cumprimento dos pisos da
enfermagem na execuçào do quanto disponibilizado pela União ao Município a título de assistência
financeira complementar. Autoria: Executivo Municipal; INDICAÇÃO 55/2023-Que seja estudada a
possibilidade de lotar o motorista para desempenhar a funçâo do cargo, de forma permanente. no setor de
Cadastro/Tributário. Autoria: VEREADOR ruLIANO CONFISCO - PP; INDICAÇÃO 56/2023-Tendo
em vista que o estado assinou o contrato de venda e concluiu o processo de privatização da Corsan, vimos
sugerir ao Chefe do Poder Executivo Municipal que no contrato com a nova empresa que será a
responsável pelo tratamento e abastecimento de água em nosso município,esteja previsto ert uma das suas
cláusulas um gerador de grande pofte para operar na área de captação da água, em situação cle

necessidade e de emergência. Autoria: VEREADOR JULIANO CONFISCO * PP; PEDIDO DE
INFORI\{AÇÃO 17412023-Que seja informado se há previsão de construção de velário na parte traseira
do cemitério municipal, mais especiÍicamente próximo ao muro, a fim de substituir os velares localizados
ao lado das Capelas.; Autoria: VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO
17512023- Que seja infonlado se há previsão para colocação de suporle com lâmpadas na parte nova do
cernitério municipal, onde foram construídas novas gavetas para sepultamento. Autoria: VEREADOR
ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO l76l2\n- Que seja informado se há
previsão para a colocação de uma calha na lateral do prédio da Assistência Social, localizado na rua Dom
Bosco, bairro Dr. Breno bulcão, Olaria. Autoria: VEREADOR NENÊ BRITO - PDT; PEDIDO DE
INFORMAÇÃO 177/2023- Que seja informado quando será encaminhado a esta Casa Legislativa o
projeto de lei que institui o Conselho Municipal de Segurança Alimentar - COMSEA, visto a publicação
do decreto no 1l .476/23, do Governo Federal e as 5 indicações solicitando a criação do conselho
encaminhadas por este vereador. Da do exposto, solicitamos informações sobre a data em que o projeto
será encaminhado. Autoria: Vereador Neto Viana - PT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 16112023- Que
seja providenciada a substituição dos latões utilizados como lixeiras pelos tambores de plástico na parte
interna do Cernitério Municipal, confonne mostra a foto em anexo. Autoria: Vereador Adilson Seixas -
PDT; PEDIDO DE PROVIDENCIAS 16212023- Que seja providenciada ampliação da parada de ônibus
localizada em frente à Creche Municipal Professora Noêmia. Autoria: Vereador Nenê Brito- PDT;
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 163/2023- Que seja feita a manutenção das seguintes ruas, na Vila
Isabel: Rua pastor João Manoel Marinho Diniz; Rua expedicionário João Manuel Vieira eRua Allan
Kardec. Autoria: Vereador Neto Viana - PT; PEDIDO DE PROYIDÊNCIAS 16412023- Que seja
providenciada a manutenção da estrada do Rincão Saraivas ató o Passo D'areia. Autoria: Vereador Neto
Viana - PT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 16512023- Que seja feita a manurenção do trecho da rua
Odorico Antônio Soares. Estrada de acesso à cidade, próximo ao cemitério rnunicipal. Autoria: Vereador
Neto Viana - PT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 16612023- Sejam adotadas meclidas necessárias
visando a poda de árvores localizadas no canteiro central da Avenida 9 de Maio. Autoria: Vereador
Juliano Confisco - PP; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 16712023 - Sejam adotadas medidas necessárias
visando solucionar o problema de esgoto e correr céu aberto junto ao meioÍio da calçada, na Avenida
Coronel Galvão, ao lado da borracharia Bagé. Autoria: Vereador Juliano Conf,rsco - PP. Grantle
Expediente: Vereador Clemar Biaggi- (careca) - PTB - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e
Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Parabenizou a
Sociedacle Esportiva [ndependente nesse último jogo que aconteceu no final de semana. Vereaclor Neto
Viana - PT desejou uma boa tarde ao serúor Vereador e Presidente Juliano L-onfisco - PP, aos demais
colegas vereadores, assessoria da casa e aos presentes. Iniciou sua fala deixando os sentimentos a familia
da Senhora Claudiele de :{lmeida. Também falou que pela manhâ esteve no setor da farmácia básica e
reunido com o Secretário de Saúde para falar sobre a falta de medicamentos na farmácia. Logo leu as
respostas recebidas do Executivo de suas matérias apresentadas nas sessões ordinárias. E também de suas

., íl proposições aprs,$t*$s nesta sessão.Yereâdor Adilson Seixas - PDT - desejou uma boa tarde ao
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Jnhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa e
ros presentes nesta casa. Leu a palav'ra de Deus. Agradeceu o convite do Secretário de Educação
Marcirio Dias para as apresentações das Bandas das Escolas na Praça das Bandeiras. E agradeceu ao
Secretário de Obras pelo pedido de providências ter sido atendido. Logo falou de suas matérias
apresentadas em sessão ordinária. Parabenizou o PDT pela Convenção Estadual. Vereador Luis Augusto
Bittencourt- PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos
demais colegas vereadores, assistência da casa. Desejou ulna boa semana a todos e parabenizou a

Sociedade Esportiva Independente. E deixou registrado que no dia de amanhã as I lh30 o Deputado
Marcos Vinicius irâ dar urna entrevista na rádio pepita para falar de alguns assuntos importantes para a
comunidade. Vereador Renan Delabary - PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente
Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa e aos presentes. Relatou sobre o
decreto relatado pelo colega e vereador. Disse que esteve representando esta Casa Legislativa na
apresentação das Bandas, parabenizou também a Sociedade Esportiva Independente pelo jogo no último
sábado. Tambérn falou das cantêras de monitoramento na cidade. Relatou sobre os Projetos encaminhados
a esta casa. Vereador Dimmy Alves- PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano
Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa e ao público em geral. Iniciou sua fala
relatando sobre os vandalismos no municipio e disse que é muito importante âs carnêras de
monitommento. Vereador Nenê Brito -PDT - agradeceu a fala; 0 Vereador Presidente Juliano
Confisco- PP - Desejou uma boa tarde a todos presentes. Falou que não pode se fazer presente no
encontro de Bandas, devido estar fazendo a doação de sangue. Também falou clo mês de setembro mês do
suicidio. Parabenizou a Sociedade Esportiva Independente pelo jogo no último sábado Serie Prata. E
sobre a viagem dos cavalarianos para a busca da chama crioula. ORDEM DO DIA: fNDICAÇÃO
5512023 - em apreciação, o vereador Seixas pediu a fala para relatar sobre a Indicação. Em regime de
aprovação, a indicação foi aprovada com a ausência da Vereadora Eva Mesa - MDB. INDICAÇÃO
56/2023 - em apreciação, e em regime de votação, a Indicação foi aprovado com a ausência da Vereadora
Eva Mesa * MDB. Considerações Finais: Vereador Clemar Biaggi - PTB - - agradeceu a palavra;
Vereador Neto Viana - PT - fez um breve resumo sobre o lançamento do Plano Brasil sem Fome. E
disse que muito se orgulha em fazer parte deste governo. Parabenizou a Sociedade Esportiva
Independente pelo jogo. Logo desejou uma ótima semana a todos. Vereador Adilson Seixas - PDT -
agradeceu a palavra; Vereador Nenê Brito - PDT * agradeceu a palavra; Vereador Luis Augusto
Bittencourt - PP agradeceu a fala; Vereador Renan Delabary- PP - agradeceu a palavra; Vereador
Dimmy Alves- PP - agradeceu a palavra1' Vereador Nenê Brito - PDT _- agradeceu a palavra. O
Vereador Presidente Juliano Confisco - PP * Nada mais havendo tratar, deu por encerrada a sessão

ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no
(youtube). O seúor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado declaron
encerrada a presente Sessão
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